

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
 FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN  
 JURUSAN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA

PROGRAM PERKULIAHAN JURUSAN PKK FPTK UPI

Program Studi : Pendidikan Kesejahteraan Keluarga  
 Mata Kuliah : Busana Pria (KB 241)  
 Semester : Ganjil /2009 -2010  
 Dosen : Dra. Cucu Ruhidawati, M.Si  
 Dra. Hj. Astuti, M.Pd

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang konsep dasar busana pria, teknik mengukur badan pria, teknik pembuatan pola kemeja dan pantalon, dan topik non inti : Variasi model busana pria.

Kemampuan yang diharapkan setelah mengikuti mata kuliah ini adalah : Mahasiswa memiliki keterampilan dasar dalam pembuatan kemeja, pantalon, dan busana tidur pria.

No	Tanggal	Topik Bahasan	Keterangan
1	01-09-09	1. Gambaran Umum Perkuliahan a. Deskripsi Mata Kuliah b. Tujuan Perkuliahan c. Penjelasan Tugas Terstruktur Dan Mandiri d. Sumber Acuan Materi Perkuliahan e. Tata Tertib Perkuliahan 2. Konsep dasar busana pria, meliputi : a. Pengertian busana pria b. Karakteristik busana pria c. Jenis busana pria : 1). Busana dalam 2). Busana luar	Mencatat penjelasan dari dosen
2	08-09-09	3. Pemilihan model, bahan, warna, corak busana pria sesuai dengan kesempatan : a. Pemilihan model, bahan, warna, corak busana pria untuk kesempatan resmi. b. Pemilihan model, bahan, warna, corak busana pria untuk kesempatan rekreasi. c. Pemilihan model, bahan, warna, corak busana pria untuk kesempatan tidur. d. Pemilihan model, bahan, warna, corak busana pria untuk kesempatan khusus.	Mencatat penjelasan dari dosen
3	15-09-09	4. Teknik mengukur badan pria : a. Teknik mengukur badan pria secara konstruksi b. Teknik mengukur badan dari busana yang sudah jadi	1. Praktek mengukur badan pria secara konstruksi dan mengukur dari busana yang sudah jadi 2. Membuat pola dasar badan pria dengan ukuran sesungguhnya dan

		<p>c. Ukuran standar badan pria dewasa</p> <p>d. Menggambar pola dasar badan pria dewasa</p>	<p>sesuai ukuran paspop</p>
4	29-09-09	<p>4. Menggambar pola kemeja :</p> <p>a. Menggambar pola kemeja model kerak board, lengan panjang bermanset, garis modek pas punggung dan pas dada, belahan muka serip</p> <p>b. Menggambar pola kemeja model kerah shiler, lengan pendek, belahan muka depun</p> <p>c. Menggambar pola kemeja model kerah china, lengan panjang tanpa manset, belahan buta.</p>	<p>Menggambar pola berbagai model kemeja</p>
5	06-10-09	<p>5. Membuat rancangan bahan dan harga model-model kemeja</p>	<p>1. Membuat rancangan bahan dan harga model-model kemeja dengan ukuran standar</p> <p>2. Membuat perencanaan praktikum kemeja dengan ukuran skala:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Membuat pola dasar badan pria sesuai dengan ukuran paspop</li> <li>2. Membuat pola salah satu model kemeja</li> <li>3. Merancang bahan dan harga sesuai model kemeja yang akan dibuat</li> <li>4. Membuat pola kemeja sesuai model yang dipilih sesuai dengan ukuran paspop</li> </ol>
6	13-10-09	<p>6. Praktek membuat kemeja sesuai ukuran paspop</p> <p>a. Praktek memotong kemeja</p>	<p>Memotong kemeja sesuai dengan pola yang dibuat</p>
7	20-10-09	<p>b. Praktek menjahit kemaja</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1). Menyambung bahu depan dan belakang</li> <li>2). Membuat kerah kemeja, shiler, dan china</li> </ol>	<p>Praktek membuat kerah kemeja, shiler, china, langsung pada busana praktek dan pragmen</p>
8	27-10-09	<p>UTS</p>	
9	03-11-09	<p>3). Membuat belahan manset dan manset</p>	<p>Praktek membuat belahan manset dan manset langsung pada busana dan pragmen</p>

10	10-11-09	4). Membuat garis model pas punggung dan pas dada 5). Membuat belahan muka serip dan depun	Praktek membuat garis model pas punggung dan pas dada langsung pada busana dan pragmen Praktek membuat belahan muka serip dan depun langsung pada busana dan pragmen
11	17 -11-09	6). Penyelesaian akhir kemeja	Praktek menyelesaikan kemeja sesuai dengan model yang dipilih
12	24-11-09	7. Menggambar pola cela pria a. Menggambar pola celana panjang pria b. Menggambar pola celana pendek pria	Menggambar pola celana panjang dan pendek pria dengan ukuran standar
13	01-12-09	8. Praktek membuat saku bobok : a. Praktek membuat saku paspoal b. Praktek membuat saku vest c. Praktek membuat saku klep d. Praktek membuat saku pinggir	Praktek membuat saku bobok dalam bentuk pragmen
14	08-12-09	9. Praktek membuat belahan tutup tarik celana pria 10. Praktek membuat belahan piyama celana pria	Praktek membuat belahan tutup tarik celana pria dalam bentuk pragmen Praktek membuat belahan piyama celana pria dalam bentuk pragmen
15	15-05-09	11. Praktek memasang karet besar pada celana piyama pria 12. Praktek memasang bisban isi	Praktek memasang karet besar pada celana piyama pria dan memasang bisban isi dalam bentuk pragmen
16	22-12-09	UAS	

Bandung, Agustus 2009

Mengetahui

Ketua Program Studi Pendidikan Tata Busana

Dosen Penanggung Jawab Mata Kuliah

Dra. As-As Setiawati, M.Si

Dra. Astuti , M.Pd

NIP.

NIP. 19601205 198703 2 001